

# Hoy es el tiempo de las víctimas

Señor Director:

No nos perdamos. El tema central humano de los 50 años del golpe de Estado son las víctimas, las personas que fueron asesinadas o sufrieron torturas, y el dolor interminable de las familias de las víctimas que siguen desaparecidas. Y el tema central político es el quiebre de la democracia, y la violencia como forma de convivencia.

Ya habrá tiempo para seguir debatiendo sobre las causas, consecuencias y responsabilidades del golpe de Estado. Hoy, con respeto, es el tiempo de las víctimas.

**VÍCTOR PÉREZ VERA**

Exrector de la Universidad de Chile